

Association trinationale de protection nucléaire (ATPN)

Communiqué de presse 2 juillet 2008

Nucléaire : un collectif européen de communes, d'associations et de citoyens forme un recours pour demander l'arrêt immédiat de la centrale nucléaire de Fessenheim, en Alsace

L'association ATPN regroupe de très nombreuses communes, élus et des citoyens, français, allemands et suisses qui s'opposent à une poursuite de l'activité de la plus vieille centrale nucléaire française encore en fonctionnement.

ATPN vient de déposer un recours devant les Ministres français en charge de la sûreté nucléaire (M Borloo et Mme Lagarde) de manière à solliciter la mise à l'arrêt définitif de cette centrale.

Le recours déposé par ATPN démontre que cette centrale fonctionne avec un référentiel de sécurité ancien et dépassé, lequel ne tient pas compte de tous les risques susceptibles de se produire.

Les riverains français, suisses et allemands de cette centrale ne peuvent plus se contenter de la litanie des avis d'incidents répertoriés sur le site internet de l'Autorité de sûreté nucléaire (ASN). Ces riverains ne veulent plus vivre avec cette épée de Damoclès.

L'association ATPN a demandé au Cabinet Huglo-Lepage & Associés de l'assister. Elle s'apprête à porter une plainte en manquement devant la Commission européenne.

Adresse du site internet : www.atomschutzverband.ch/

Pièce jointe : Recours

Contacts presse :

M Jürg Stöcklin (Président ATPN) +41/(0)79 817 57 33

Corinne Lepage (avocate) +33/(0) 6 11 17 50 97